

TV-Film zum Thema Alzheimer wird gezeigt

BUSECK (red). „Nebelgrind“ ist ein Schweizer TV-Film zum Thema „Alzheimer“. Die Fernsehzeitschrift „TV Spielfilm“ schreibt, dass „der melancholische, sehr berührende Film mit präzisiertem Blick und leisem Humor zeigt, was es heißt, wenn ein geliebter Mensch langsam im Nebel verschwindet“. Wer sich ein eigenes Bild machen möchte, kann den Film am kommenden Mittwoch, 4. Juni, in der Brandenburg in Alten-Buseck sehen. Beginn ist um 19 Uhr. Die Veranstaltung ist Teil der Aktivitäten im Rahmen des Projekts „Litty“. Damit beteiligt sich Alten-Buseck neben drei weiteren Kreis-Dörfern an einem landesweiten Modellprojekt zur Umsetzung der UN-Behindertenrechtskonvention. Schwerpunkt ist die Teilhabe von Menschen mit Behinderung an der Dorfgemeinschaft. Bei der Filmvorführung werden Vertreter der Lokalen Allianz für Menschen mit Demenz und der Initiative demenzfreundliche Kommune für Gespräche zur Verfügung stehen.